



FROST PRODUCTS LTD
Solutions hygiéniques au travail

31 octobre 2024

Annonce de nouvelle liste de prix

Cher estimé distributeur,

La nouvelle liste de prix ci-jointe entrera en vigueur le 1er janvier 2025. Tous les efforts ont été faits pour contrôler la hausse des coûts et maintenir les augmentations au minimum. Toutes les commandes reçues avant le 1er janvier 2025 pour livraison immédiate seront honorées aux prix actuels. La variation moyenne des prix des produits et des pièces est de 3 % et la majorité des produits n'ont connu aucune augmentation.

Chez Frost, nous sommes fiers de pouvoir offrir à nos partenaires distributeurs une certitude en matière de coûts. Nous sommes donc heureux de proposer une date d'expiration au 1er janvier 2027 pour cette nouvelle tarification. Notre équipe de production a travaillé avec diligence pour maintenir et absorber les coûts. Grâce à leur travail acharné, il s'agit seulement de la troisième nouvelle liste de prix de Frost depuis octobre 2019.

Frost prévoit de lancer plusieurs nouveaux articles en 2025, alors suivez-nous sur Facebook (Frost Products), Instagram (@frostproducts), X (@FrostProducts) et LinkedIn (Frost Products) pour vous tenir au courant de ces actualités et d'autres.

Votre soutien est toujours grandement apprécié et nous vous souhaitons un succès continu en 2025 et pour les années à venir.

Cordialement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jamie Biggar".

Jamie Biggar
Directeur principal des opérations commerciales

5276 John Lucas Drive, Burlington, ON L7L 5Z9

+1-800-667-5094

905-332-7105

Info@frostproductsltd.com

www.frostproductsltd.com



FROST PRODUCTS LTD
HYGIENIC SOLUTIONS AT WORK

Oct 31st 2024

New Price List Announcement

Dear Valued Distributor,

Effective January 1st, 2025 the enclosed new price list will take effect. Every effort has been made to control rising costs and keep increases to a minimum. All orders received prior to January 1st, 2025 for immediate delivery will be honored at current prices. The average price change across products and parts is 3% and the majority of products saw no increase.

At Frost we pride ourselves on being able to offer our distributor partners cost certainty. So, we are pleased to offer an expiry date of January 1st 2027 on this new pricing. Our production team has worked diligently to maintain and absorb costs. Due to their hard work, this is only Frost's third new price list since October 2019.

Frost plans to release several new items in 2025, so please follow us on Facebook (Frost Products), Instagram (@frostproducts), X (@FrostProducts), and LinkedIn (Frost Products) to keep up-to-date on these and other news.

Your support is always greatly appreciated and we wish you continued success in 2025 and for years to come.

Best Regards,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jamie Biggar", is written over a light blue background.

Jamie Biggar

Senior Director of Business Operations

5276 John Lucas Drive, Burlington, ON L7L 5Z9

+1-800-667-5094

905-332-7105

Info@frostproductsltd.com

www.frostproductsltd.com